



CANCHAM DAY 2024

# Canadá se suma a cuestionamientos

**Graeme Clark externa la inquietud de inversionistas de su país por las modificaciones constitucionales que se discuten en el Congreso**

POR ENRIQUE SÁNCHEZ  
esanchez@gimm.com.mx



Foto: Cuartoscuro/Archivo

Por la mañana fue el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, quien alertó por los riesgos que representa para la relación comercial con México la reforma al Poder Judicial Federal. Horas más tarde lo hizo el embajador de Canadá, Graeme Clark, quien señaló “la preocupación” que le han expresado los inversionistas de su país por esta iniciativa que se debate en la Cámara de Diputados.

“He escuchado estas preocupaciones por los cambios constitucionales; como embajador, es difícil para mí hablar

Graeme Clark, embajador de Canadá, dijo que es difícil hablar sobre la reforma judicial sin que parezca injerencia.

públicamente sobre estos temas sin que parezca injerencia”, comentó en el marco del llamado CanCham Day 2024, el foro comercial más importante entre México y Canadá.

La Cámara de Comercio Canadá en México reporta una operación anual superior a los 40 mil millones de dólares canadienses de comercio entre ambas naciones. Siendo el país de la hoja de maple el segundo país con mayor inversión extranjera directa en México.

“Como embajador, sólo soy la correa de transmisión de las preocupaciones de mis inversionistas; hemos venido haciendo excelentes relaciones con el gobierno actual, pero a veces hemos tenido que decir los problemas que vemos”, agregó.

Empresas de capital canadiense en sectores como minería y energía han mantenido en estos últimos dos años sendos diferendos con autoridades mexicanas, por la implementación de las reformas en el sector.